

Art. 2.º El citado Guardia segundo de la Guardia Civil, que por la presente Orden adquiere un destino civil, causará baja en el Cuerpo de procedencia, pasando a la situación de retirado forzoso e ingresando a todos los efectos en la plantilla de la Empresa a que va destinado.

Art. 3.º Para el envío de la credencial del destino civil obtenido, se dará cumplimiento a la Orden de esta Presidencia del Gobierno de 17 de marzo de 1953 («Boletín Oficial del Estado» número 88).

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 23 de octubre de 1968.—P. D., el General Presidente de la Junta Calificadora de Aspirantes a Destinos Civiles, José López-Barrón Cerruti.

Excmos. Sres. Ministros ...

ORDEN de 23 de octubre de 1968 por la que se concede el ingreso en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, con la situación de «Reemplazo Voluntario» al Capitán del Cuerpo de la Guardia Civil don José Aguirre Casares, con destino en el 41.º Tercio.

Excmos. Sres.: Como consecuencia de la Orden de la Presidencia del Gobierno de 16 de abril de 1955 («Boletín Oficial del Estado» número 111), y de conformidad con lo preceptuado en las Leyes de 15 de julio de 1952 («Boletín Oficial del Estado» número 199) y la 195/1963, de 28 de diciembre («Boletín Oficial del Estado» número 313), se concede el ingreso en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, con la situación de «Reemplazo Voluntario», al Capitán del Cuerpo de la Guardia Civil don José Aguirre Casares, con destino en el 41.º Tercio, fijando su residencia en San Adrián de Besós (Barcelona).

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 23 de octubre de 1968.—P. D., el General Presidente de la Junta Calificadora de Aspirantes a Destinos Civiles, José López-Barrón Cerruti.

Excmos. Sres. Ministros ...

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

DECRETO 2577/1968, de 28 de septiembre, por el que se designa Embajador de España en Abidjan a don Teodomiro de Aguilar Colomer.

A propuesta del Ministro de Asuntos Exteriores y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día trece de septiembre de mil novecientos sesenta y ocho,

Vengo en designar Embajador de España en Abidjan a don Teodomiro de Aguilar Colomer.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintiocho de septiembre de mil novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Asuntos Exteriores,

FERNANDO MARIA CASTIELLA Y MAIZ

DECRETO 2578/1968, de 28 de septiembre, por el que se designa Embajador Representante Permanente de España en la Organización de las Naciones Unidas a don Jaime de Piniés y Rubio.

A propuesta del Ministro de Asuntos Exteriores y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día trece de septiembre de mil novecientos sesenta y ocho,

Vengo en designar Embajador Representante Permanente de España en la Organización de las Naciones Unidas a don Jaime de Piniés y Rubio.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintiocho de septiembre de mil novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Asuntos Exteriores,

FERNANDO MARIA CASTIELLA Y MAIZ

DECRETO 2579/1968, de 10 de octubre, por el que se dispone que don José María Trias de Bes y Borrás cese en el cargo de Embajador de España en Abidjan, agradeciéndole los servicios prestados.

A propuesta del Ministro de Asuntos Exteriores y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día nueve de octubre de mil novecientos sesenta y ocho,

Vengo en disponer que don José María Trias de Bes y Borrás cese en el cargo de Embajador de España en Abidjan, agradeciéndole los servicios prestados.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a diez de octubre de mil novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro Encargado del Despacho de Asuntos Exteriores,
MANUEL FRAGA IRIBARNE

DECRETO 2580/1968, de 17 de octubre, por el que se designa Embajador de España en Aden a don Angel Sagaz Zubelzu, con residencia en El Cairo.

A propuesta del Ministro de Asuntos Exteriores y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veinticuatro de septiembre de mil novecientos sesenta y ocho,

Vengo en designar Embajador de España en Aden a don Angel Sagaz Zubelzu, con residencia en El Cairo.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a diecisiete de octubre de mil novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Asuntos Exteriores,
FERNANDO MARIA CASTIELLA Y MAIZ

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 14 de octubre de 1968 por la que se acuerda el cese de don Ramón Bermúdez Couso en el cargo de Inspector provincial de Justicia Municipal de Baleares.

Ilmo. Sr.: Habiendo cesado como Juez de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Palma de Mallorca don Ramón Bermúdez Couso, por pase a otro destino.

Este Ministerio ha acordado cese en el cargo de Inspector provincial de Justicia Municipal de Baleares, que venía desempeñando en la actualidad.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 14 de octubre de 1968.—P. D., el Subsecretario, Alfredo López.

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

ORDEN de 19 de octubre de 1968 por la que se nombra Presidente honorario del Consejo Superior de Protección de Menores a don Mariano Puigdollers Oliver.

Excmo. Sr.: De conformidad con la razonada propuesta elevada a este Departamento por ese Consejo Superior de Protección de Menores; este Ministerio en uso de las facultades que le están atribuidas, y en atención a los méritos que concurren en don Mariano Puigdollers Oliver y reconocimiento a su destacada labor en favor de la Obra de Protección de Menores durante la dilatada etapa de servicios a la misma, ha tenido a bien nombrarle Presidente honorario del Consejo Superior de Protección de Menores.

Lo digo a V. E. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 19 de octubre de 1968.

ORIOL

Excmo. Sr. Presidente efectivo, Jefe de los Servicios de la Obra de Protección de Menores.